



**CABRA**

## **La sede de La Sierra acogerá la nueva consulta para los diabéticos**

El nuevo servicio, que será gratuito y semanal, está dirigido a los miembros del colectivo comarcal

**ROCÍO LOPERA**

■ La presidenta de la Asociación Comarcal de Diabéticos La Sierra, Antonia Ruiz, aclaró ayer que la consulta del endocrinólogo estará ubicada en un local propiedad del colectivo, en la calle Pasaja Redondo Márquez de Cabra, y no en el Hospital Infanta Margarita.

Ruiz comentó "que el colectivo lleva ocho años luchando para que todos los hospitales de la comarca cuenten con un servicio de endocrinología" y mostró su malestar unas declaraciones realizadas por el portavoz del Partido Andalucista, Javier Ariza, quien apuntó que "espero que la puesta en marcha de este servicio no sea motivo para la paralización de la dotación del hospital". La presidenta reseñó que son los responsables políticos los que deben valorar las necesidades del hospital egabrense, pero que su asociación siempre ha defendido una mayor atención a los diabéticos.

Ruiz añadió que la nueva consulta del endocrinólogo, que contará con dos especialistas y será semanal, se suma a los servicios gratuitos que presta la asociación en podología, psicología y educación en diabetes. Aunque en principio esta nueva prestación es para los socios, Ruiz recalcó que "a ninguna persona, aunque no sea socia, que se pase por la asociación se le negará una atención adecuada".

Este proyecto, que estará listo en aproximadamente dos meses, ha sido posible gracias a un convenio suscrito a principios de la semana pasada por la Asociación Comarcal de Diabéticos La Sierra, la Obra Social de CajaSur y el Colegio Oficial de Médicos de Córdoba.